

VERBALE DELLA SEDUTA CONSIGLIO DIRETTIVO CAI ROMA

DEL 30 gennaio 2018

Il giorno 30 gennaio 2018 alle ore 20,00 presso il Cai Roma, in via Galvani 10, si è riunito, con regolare convocazione, il Consiglio Direttivo del Cai sez. di Roma con all'Ordine del giorno:

- 1- Lettura e approvazione verbale riunione 20 dicembre 2017
- 2- Comunicazioni del Presidente
- 3- Ratifica accordo Cai Centrale-Provincia di Bolzano (Rifugio Roma)
- 4- Ratifica programma torrentismo
- 5- Nomina aDdC di Rosalba Milano , nomina a OSSFE Dicembre e Rosolia
- 6- Rivista Appennino – Accettazione dimissioni Moffa e contestuale nomina nuovo direttore responsabile
- 7- Data Assemblea ordinaria dei Soci e data Festa della Sezione
- 8- Introduzione di nuovi partner in convenzione
- 9- Analisi su quote pulman per i soci e discussione sui Fondi Gita
- 10- Varie ed eventuali

Presiede Daniele Funicelli che alle ore 20,15 dichiara aperta la seduta .

Verbalizza il Segretario Giampaolo Cavalieri

Sono presenti Fiorangela Bellotti, Roberto Bernardi, Antonello Binni, Stefania Boggiali, Sandro Raffaele De Filippi, Elisabetta Moffa, , Stefano Passarini, Alessandro Maria Ponti ,Luca Teodori e Roberto Niolu .

Sono presenti inoltre: Todari Gruppo Torrentismo, Bruni Gruppo Speleo , Massimo Caratelli Responsabile Commissione Rifugi.

1- Lettura e approvazione verbale riunione 20 dicembre 2017

Interviene il consigliere Moffa sostenendo che nel verbale non debba essere menzionato il nome Grelli . Si parla ancora degli articoli comparsi sull'Appennino e il Consigliere Moffa respinge l'affermazione di una presa di posizione da parte della redazione a favore di Mazzoleni , mentre sostiene che anche l'articolo di Caratelli dà torto al gestore. Il Consigliere Moffa dichiara di non approvare il verbale del 20 novembre in quanto considera le affermazioni fatte sul suo operato dal consigliere Bernardi non vere e, in parte, non pertinenti. Il verbale è approvato a maggioranza. Il Presidente toglie la parola al Consigliere Moffa in quanto tutto ciò che c'era da dire sul verbale del 20 novembre è stato detto e discusso ampiamente. Il verbale del 20 dicembre redatto in forma sintetica sarà modificato come deciso e approvato nella prossima seduta.

2- Comunicazioni del Presidente

Il Presidente comunica l'indisponibilità di Grazzini a parlare delle variazioni da apportare al bilancio preventivo, si rimanda al Consiglio che dovrà approvare il bilancio consuntivo. Il Consigliere Teodori chiede se c'è un verbale dell'Assemblea dei soci di Novembre e il Presidente risponde che è stato consegnato ma non è stato ancora inserito nel libro dei verbali da parte della segreteria. Il Presidente parla poi dei lavori da effettuare nella Sede, per i quali c'è già l'assenso della Provincia a scomputo del canone di affitto. Dovendo essere lavori di una certa importanza, leggasi rifacimento delle finestre motivo per il quale la Provincia si è dichiarata favorevole, è stato dato incarico all'architetto di interfacciarsi con la Sovrintendenza capitolina essendo l'immobile sottoposto a vincolo. Durante le ricerche effettuate è venuto fuori che la porta di ingresso era sul lato frontale della sezione e non su quello laterale come adesso e quindi potendo riaprire quella porta e facendo opportune modifiche si avrebbero a disposizione degli spazi in più da utilizzare riducendo l'attuale corridoio. Considerando questo discorso si potrebbe giungere ad un accordo economico con il Comune e la Provincia per un contratto di più lunga durata.

Il presidente passa poi a parlare della questione dei fondi gita. Dal punto di vista giuridico non sono qualificabili quali contratti di deposito ma garanzie che decadono al momento che il socio non rinnova il bollino annuale, quindi potrebbero essere configurate come donazioni di modico valore e pertanto incamerabili dopo un tempo convenuto all'interno dello stato patrimoniale attivo.

Per il futuro si provvederà ad apposita regolamentazione da far sottoscrivere all'atto della iscrizione ai soci. Interviene Passarini ribadendo che comunque a richiesta del non più socio il fondo sarebbe il caso che venisse comunque restituito. Binni ribadisce quanto scritto nel prospetto inviato al Consiglio per quanto riguarda la consistenza dei Fondi Gita.

Il Presidente passa poi a parlare degli articoli dello Statuto Sezionale che a suo parere andrebbero cambiati approvandoli nel prossimo Consiglio in modo da portarli in Assemblea:

cambiati approvandoli nel prossimo Consiglio in modo da portarli in Assemblea:

Art .19 al punto convocazione Assemblea ordinaria e straordinaria convocata non più tramite l'organo di stampa ufficiale ma bensì mediante il sito o newsletter. Eliminare anche l'invito a mezzo posta. Riesaminare l'articolo per le elezioni alle cariche sociali, con relative disposizioni. Il Presidente chiede ai consiglieri di esprimere le loro proposte su questo e su altri articoli a parer loro da modificare per ottenere una più completa e utile riforma dello statuto. Interviene Bernardi che informa di aver predisposto una copia in formato word dello Statuto, che invierà a tutti i Consiglieri in modo che ciascuno potrà inserire le proprie osservazioni. Sempre Bernardi propone in merito alle elezioni di modificare lo Statuto con un rimando a uno specifico Regolamento da approvare.

3- Ratifica accordo Cai Centrale-Provincia di Bolzano (Rifugio Roma)

Il Presidente firma la ratifica dell'accordo intervenuto fra Cai Centrale e Provincia di Bolzano in merito al Rifugio Roma .

4- Ratifica programma torrentismo

Il Presidente recepisce da Bruni il programma del Gruppo Torrentismo che viene approvato dal Consiglio. Bernardi chiede notizie sui corsi e sulla scuola. Bruni risponde che esiste un Regolamento Nazionale per cui per la gestione dei corsi ancora interverrà un istruttore nazionale esterno alla sezione.

5- Nomina aDdC di Rosalba Milano, nomina a OSSFE Dicembre e Rosolia

Interviene de Filippi che pone una questione sulla frase che viene scritta sulle locandine del Ciclo in merito alla responsabilità degli accompagnatori: si ribadisce che gli accompagnatori sono responsabili del gruppo che conducono nei limiti di quanto stabilito nei regolamenti e quindi sono senza valore le altre diciture. La discussione vede gli interventi di Teodori e Bernardi che sostanzialmente concordano sul fatto che la dicitura andrebbe forse messa in altra maniera, magari accertandosi delle effettive capacità del socio partecipante. Si accetta la nomina di Rosalba Milano a aspirante DdC, anche per OSSFE Rosolia nulla da eccepire. Per quanto attiene a Dicembre De Filippi fa notare che Dicembre ha 75 anni, ma il Presidente accoglie la tesi della capacità e quindi approva la nomina. Ponti fa presente che Rosolia vorrebbe anche partecipare come ADdE, ma Bernardi fa presente che il corso è già iniziato e che ha rifiutato altre candidature pervenute in ritardo: la proposta viene pertanto respinta dal Presidente .

6- Rivista Appennino – Accettazione dimissioni Moffa e contestuale nomina nuovo direttore responsabile

Il Consiglio accetta in data odierna le dimissioni di Elisabetta Moffa da direttore responsabile della rivista sezionale l'Appennino. Teodori esprime ringraziamento ad Elisabetta Moffa per l'impegno, la passione e la dedizione profusi in tanti anni come Direttore dell'Appennino. Il Consiglio tutto si unisce nel ringraziare Moffa. Il Presidente informa che si hanno 30 giorni per fare la modifica al tribunale del nominativo indicato come nuovo direttore responsabile. Bernardi su invito del Presidente fornisce il nome di Vanessa Giovagnoli quale nuovo Direttore Responsabile già giornalista RAI (dalla quale ha già ottenuto le necessarie autorizzazioni). Bernardi fa notare che non ci sarà più l'onere di iscrizione al registro speciale dei direttori responsabili essendo Giovagnoli giornalista professionista. Il Consiglio quindi approva all'unanimità la nomina di Vanessa Giovagnoli quale Direttore Responsabile della rivista l'Appennino. Passarini domanda se per questo incarico siano stati contattati altri soggetti. Nessuno si è fatto avanti pur se a conoscenza dell'incarico vacante e quindi viste le referenze non si è dato corso ad altre candidature vista anche l'alta qualificazione della candidata Giovagnoli.

7- Data Assemblea ordinaria dei Soci e data Festa della Sezione

Si stabilisce la data dell'Assemblea Ordinaria dei soci per lunedì 26 marzo 2018 ore 19,00. Si stabilisce anche la data per la Festa della Sezione per il 17 giugno 2018 che sarà una intersezionale con il CAI dell'Aquila al Rifugio Sebastiani con salite alla Punta Trento e Trieste.

Per il pranzo si propone il rifugio ai piani di Pezza .

8- Introduzione di nuovi partner in convenzione

Il Consigliere Boggiali comunica di aver ricevuto una proposta per una convenzione dal Garni Civetta a Selva di Cadore con un 5% di sconto ai soci e anche il negozio di Roma Bs mounting shop con il 15% di sconto. Teodori manifesta la propria perplessità nei riguardi soprattutto del Garni' che a fronte di una buona visibilità fornita da noi ci propone uno sconto irrisorio, a tal proposito interviene Bernardi il quale propone di chiedere una contribuzione benché minima a tutti coloro che propongono convenzioni. Boggiali obietta che se si chiede maggiore sconto dall'altra parte si richiederà un impegno sul numero di soci che prenoteranno l'albergo. Si decide di provare a chiedere uno sconto maggiore.

Per quanto attiene alla eventuale contribuzione da parte degli inserzionisti il CD ritiene che la pubblicazione dovrà giungere in futuro ad una remunerazione per la sezione.

9- Analisi su quote pullman per i soci e discussione sui Fondi Gita

La discussione sui Fondi Gita è stata già anticipata al punto 2 dell'O.d.G. .

Interviene Binni chiedendo che si faccia una ricognizione con Calabresi per una maggiore differenziazione fra pullman grande e piccolo a cui si risponde di aver già fatto già senza risultato una richiesta simile. Interviene il consigliere Bellotti che propone di rivedere la quota pullman a carico degli accompagnatori non inseriti in locandina, norma già codificata in quanto il costo del mezzo deve essere comunque coperto e quindi in caso ce ne fosse la necessità l'accompagnatore/i in sovrannumero devono pagare la quota di 10 euro. Interviene Cavalieri evidenziando l'esiguo numero di pullman piccoli utilizzati dalla sezione sostiene che l'eventuale mancato introito dovuto al loro utilizzo è già ammortizzato dai tanti altri pullman grandi. Si richiede quindi di ribadire agli accompagnatori che nei limiti del possibile non devono andare in negativo con il costo dei mezzi ma non viene aggiunto altro alla decisione. Il consigliere Bellotti propone di destinare una quota parte dei Fondi Gita non restituiti a un fondo aperto al fine di non far pagare la quota pullman ai figli minori dei soci paganti. Il Cd decide di valutare in futuro tale possibilità.

10- Varie ed eventuali

Binni fa presente al Consiglio che il Gruppo Speleo ha ricevuto una richiesta di collaborazione da parte dell'INGV per attività di ricerca in ambiente ipogeo alla quale il gruppo vorrebbe partecipare anche per dare visibilità alla sezione. Il cd è favorevole a tale attività.

Si fissa la data del prossimo Consiglio per il 27 febbraio alle ore 20,00.

Non avendo altro all'O.d.G. alle ore 21,40 il Presidente dichiara chiusa la seduta .

Il presente verbale e' stato redatto in forma sintetica .

Il Presidente
Daniele Funicelli

Il Segretario
Giampaolo Cavalieri

